

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 17. März 2009

Fördergelder für Hochschulen

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Ortsbeirat Klarenthal hält eine weitere Subventionierung der European Business School (EBS) für unangemessen. Stattdessen schlägt er vor, die Fördergelder der Fachhochschule Wiesbaden zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat in der Vergangenheit die Ansiedlung der EBS in Wiesbaden im erheblichen Maße ausreichend finanziell unterstützt. Viele Klarenthaler Studenten besuchen nach dem Abitur die Fachhochschule Wiesbaden. Die Fachhochschule Wiesbaden erfüllt alle Ansprüche, die eine Stadt an eine Hochschule stellen kann. Sie zeichnet sich durch überzeugende Grundlagenforschung, ein umfangreiches Lehrangebot und einer Aufnahmepraxis, die nicht von den finanziellen Möglichkeiten der Studierenden abhängig ist, aus. Hinzu kommt, dass die Studenten und Studentinnen der FH Wiesbaden ihren Lebensmittelpunkt in der Landeshauptstadt haben und nicht selten auch nach dem Abschluss behalten. Sie tragen damit auch zur Entwicklung mehrerer innerstädtischer Wohngebiete bei. Die Fachhochschule sollte daher erster Ansprechpartner der Landeshauptstadt Wiesbaden bei der Weiterentwicklung des Hochschulstandortes sein.

Beschluss Nr. 0038

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.
Dezernat VIII z.K.

Ludwig
Ortsvorsteher